

## El Foro Interalimentario y la Fundación Lafer colaboran para impulsar el Master en Gestión de Empresas Agroalimentarias

El Foro Interalimentario y la Fundación Lafer firmaron el pasado 3 de septiembre un acuerdo de colaboración para fomentar actividades de formación en el sector y cuyo eje principal será impulsar el Master en Gestión de Empresas Agroalimentarias (MGEA) en su cuarta edición.

José Ignacio Arranz, nombrado recientemente presidente del Foro Interalimentario, recordó que desde esta entidad, integrada por 23 de las mayores empresas del sector de la alimentación y distribución, se trabaja por la



formación e información alimentaria de toda la sociedad, promoviendo el desarrollo de una cadena agroalimentaria sostenible que abarque a todos los eslabones de la cadena de valor, potenciando la seguridad alimentaria, la nutrición y la calidad de los alimentos.

Por su parte, el presidente de la Fundación Lafer, Manuel Lamela, resaltó que "el apoyo ofrecido por el Foro Interalimentario supone un respaldo de suma importancia, dado que agrupa empresas líderes del sector, tanto en el ámbito de la producción como de la distribución".

Según detallaron ambas entidades, el MGEA está promovido por la Fundación Lafer, en colaboración con GlobalMarket Business Advisors, y avalado por Nebrija Business School, la escuela de negocios de la Universidad Antonio de Nebrija. Esta actividad formativa está dirigida por el director del Área Agroalimentaria de la Fundación, Jorge Jordana, y cuenta con el respaldo de las prin-

cipales empresas y organizaciones del sector.

El objetivo del Master es abordar los retos de gestión a los que se enfrenta la industria agroalimentaria, para lo que se analiza toda la cadena de valor, desde la producción y la transformación hasta la distribución comercial. Además, busca profundizar en la profesionalización de la gestión del sector, impulsando la innovación y la incorporación de nuevas tecnologías a la industria agroalimentaria, potenciando las mejores prácticas y apoyando la capacitación de los profesionales del sector.

A través de un enfoque eminentemente práctico y metodología *blended-learning*, que combina clases presenciales con enseñanza *on line*, este Master, que nació en 2010, alcanza en la actualidad su cuarta edición, cuyo plazo de admisión ya está abierto.

Para más información:

[www.masteragroalimentario.es](http://www.masteragroalimentario.es)

## Aceites Toledo, Hojiblanca y Moreno crean Qorteba Internacional para fomentar el negocio de aceites y salsas

El grupo Aceites Toledo, Hojiblanca S.Coop.And. y la familia Moreno han constituido la nueva empresa Qorteba Internacional, S.L., cuyo objetivo será el almacenamiento y refinación de aceites, así como la fabricación de productos alimentarios como salsas y aceites, con el fin de fomentar este negocio a nivel nacional e internacional.

La sede social de la nueva empresa estará ubicada en Alcolea (Córdoba) y esta *joint venture* tendrá unos activos estimados en 25 millones de euros. Su capital social se reparte entre Refinería Andaluza, S.A.

(filial de Aceites Toledo SA), con un 50%; Hojiblanca S.Coop.And., con un 25%; y Agroalimentaria Musa, S.L., con un 25%, a su vez participada a la mitad por Hojiblanca S.Coop.And. y Moreno, S.A.

Según han informado estas entidades en un comunicado, la empresa dispondrá entre sus activos de las actuales instalaciones de Refinería Andaluza, en Alcolea (Córdoba), donde cuenta con una capacidad industrial de refinación de aceites de 400 toneladas diarias y unos depósitos de almacenamiento con una capacidad de 20.000 toneladas.

La capacidad de almacenamiento se in-

crementará en otras 20.000 toneladas adicionales, además de proceder a la instalación de líneas de fabricación y envasado de salsas y vinagres.

La nueva sociedad está presidida por Juan Rubio (Aceites Toledo), mientras que José Moreno (Hojiblanca) ocupará la vicepresidencia. Los consejeros delegados son Javier Rubio (Aceites Toledo) y Antonio Luque (Hojiblanca). Otros miembros del Consejo de Administración son Baldomero Moreno (Agroalimentaria Musa) y Mariano Sánchez Rey (Aceites Toledo) quien, a su vez, ocupará el cargo de director general.

**HERPASUR SA**   
CALDERERÍA INOX  
*La calidad, nuestra razón de ser líder*

No sólo fabricamos los mayores tanques del mundo transportables, sino que además podemos trasladarlos a cualquier lugar de Europa\*

Tanques con capacidades desde 5 a 200.000 litros (dimensiones de 4,5 m. de diámetro y 12,5 m. de alto)

### FÁBRICA Y OFICINA

Polígono Industrial El Portal  
Calle Sudáfrica, Parcela 83  
11408 JEREZ DE LA FRONTERA (Cádiz)

Teléfono: 956 14 32 71  
Fax: 956 14 36 27  
E-mail: info@herpasur.com  
www.herpasur.com

